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OCTIME 
Plus on avance dans l’information sur le logiciel,  

et plus on peut être inquiet… 
 

Attention ! 
Des bruits circulent et véhiculent une information selon laquelle certains 
encadrants tenteraient de réduire votre solde VHM. 
 
Ce n’est bien évidemment pas tolérable. 
N’hésitez pas à contrôler et à nous contacter si besoin… 
 
Fin des souhaits ! 
Nous avons assisté à deux réunions organisées 
par la Direction, qui avaient pour but de 
présenter Octime. 
 
Le premier constat et non le moindre confirme 
malheureusement la fin programmée des 
désidératas. Si en théorie ils continuent 
d’exister, il faudra essentiellement passer par 
des  « arrangements entre collègues ». 
 
A titre d’exemple, le soir/matin qui fait partie intégrante du 
fonctionnement dans de nombreux services, pourra certes continuer 
d’exister, mais uniquement sous la forme d’un accord entre agents. 
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Congés annuels 
La seconde grosse surprise relève du fait 
que vous aurez à poser des congés 
annuels sur des week-ends travaillés.  
 
Cette information rentre en totale 
contradiction avec la règle institutionnelle 
qui autorise le bénéfice des week-ends 
entourant des périodes de congés anuels 
de 1 ou 2 semaines. 
 

Réunions 
Si plus de 3000 agents peuvent être 
concernés par ces réunions, seule une 
soixantaine de personnes était 
présente aux deux premières. 
 
Il est à espérer que la Direction aura la 
curiosité d’en comprendre la raison…  

 
Il reste une troisième réunion prévue mercredi le 16 octobre à 16 h30. 
Nous vous invitons fortement à vous y rendre pour comprendre la 
nouvelle logique institutionnelle mise en place avec ce système. 
 
N’hésitez pas à vous y déplacer et à poser les questions qui vous 
semblent utiles à la bonne compréhension d’une planification annuelle 
et les contraintes qu’elle génère. 
 
Nous sommes bien évidemment également à votre disposition pour 
toute question relative à Octime en sachant qu’il n’y a jamais de question 
stupide ou superflue. 
 
Nous sommes le 10 octobre 2019. Octime a vocation à être mis en place 
en janvier 2020, ce qui signifie que le planning devra être disponible pour 
le 15 décembre et donc que le planning annuel aura été établi. 
 
L’inquiétude est telle aujourd’hui, que l’UNSA ne validera pas ce 
changement en l’état, si d’aventure la question lui était posée… 


